

"La seguridad seguirá siendo una causa permanente": Alcalde Juan Carlos López

La Alcaldía de Popayán, en cabeza del Alcalde Juan Carlos López, y la Secretaria de Gobierno, Elvia Rocío Cuenca, sostuvieron un Comité de orden público en donde participaron la Policía Metropolitana, el Ejército Nacional, Migración Colombia, Fiscalía General y los entes de control, con el propósito de mantener la articulación de esfuerzos para seguir trabajando en la convivencia en medio de la pandemia.

Con esto se busca mejorar todos los esfuerzos para garantizar la seguridad de los caucanos y payaneses, y en ese marco se están adelantando varios proyectos en conjunto, por ello la importancia de un trabajo articulado entre la administración y las instituciones responsables del tema.

"Seguiremos trabajando para que la seguridad sea una causa permanente tanto en lo urbano como en lo rural y por ello, Ejército Nacional como Policía Metropolitana, continuarán reforzando la seguridad con patrullajes y puestos de control permanentes, para brindarle tranquilidad a los habitantes", enfatizó el Alcalde Juan Carlos López.

La Secretaria de Gobierno, Elvia Rocío Cuenca, enfatizó que a partir del lunes, 1 de junio, con la medida nacional de aislamiento inteligente, se coordinarán acciones para que se mantenga el control de las medidas establecidas y así evitar la propagación del Covid-19.

Video en Alta

<https://we.tl/t-l4tUgJ5z7p>

Establecimientos de comercio de Popayán, comprometidos con la prevención de las violencias hacia las mujeres

La Secretaría de la Mujer municipal inició sus actividades de impacto en placitas y supermercados a través de la campaña "Creo En Popayán libre de violencias hacia mujeres", para sensibilizar a hombres y mujeres en la prevención de las violencias basadas en género.

Con apoyo de ONU Mujeres, USAID, Acopi Cauca y la Patrulla de Género, se adelanta esta campaña que lleva un mensaje a las mujeres en el sentido que cuentan con una Administración que está trabajando con todo el rigor para que no se sientan solas, y se les garantice la prevención de todo tipo de violencias, así como la atención integral de sus casos a partir de las denuncias que se establezcan.

La Secretaria de la Mujer, Diana Carolina Cano manifestó que es importante la visibilización de esta campaña de prevención, para que la ciudadanía tome conciencia de la gravedad del problema que está causando daños a la vida de las mujeres y a la sociedad en general.

REDES OFICIALES
Alcaldía de Popayán



@AlcaldíaPopayán



Alcaldía de
Popayán



www.popayan.gov.co



@alcaldiapopayan



Alcaldía de
Popayán

"En tiempo de pandemia se han aumentado los casos en un 45% y por lo tanto nos vemos en la obligación de realizar articulaciones, no solo institucionales, sino trabajar de la mano con el sector del comercio y empresarial para que se masifique la campaña de prevención, y entre todos los sectores logremos reducir los índices de agresiones contra las mujeres", señaló la Secretaria.

Administración realiza visitas y monitoreo a obras de infraestructura

La Administración Municipal continúa comprometida con el desarrollo y avance de las obras que se están ejecutando en los diferentes puntos de la ciudad; el Secretario de Infraestructura, Carlos Córdoba, visitó algunos de los proyectos que ya se han reactivado, en compañía de representantes del Acueducto y la Dirección de Interventoría.

Con el fin de verificar las quejas que ha realizado la ciudadanía respecto al estado de obras que se han entregado anteriormente, obras que se están ejecutando, y proyectos próximos a comenzar, se realizó una visita para diagnosticar aspectos como el funcionamiento del alcantarillado sanitario y fluvial, plazos, tiempos de entrega, entre otros.

Dentro de las zonas que se visitaron estuvo una obra en Lomas de Granada que ya fue entregada, pero que está presentando fallas en el flujo de aguas lluvias; la obra que se está ejecutando en el barrio La Sombrilla- Carlos Primero; una obra a punto de entregar en la calle 10 del Barrio El Empedrado, y otra próxima a comenzar en la calle 11 del mismo sector; además, se realizó la visita a la calle 25 Norte para conocer el avance y las posibles fechas de entrega de este importante tramo vial.

"Continuamos realizando el monitoreo permanente a cada una de las obras de la Secretaría de Infraestructura, con el fin de garantizar el cumplimiento de los plazos contractuales" afirmó Carlos Córdoba.

Gestión del Riesgo monitorea la cuenca del Río Cauca

La Oficina Asesora de Gestión del Riesgo de Desastres, en cabeza de Germán Callejas, a través del Programa de Conocimiento del Riesgo, adelantó labores de monitoreo a la cuenca río Cauca, haciéndole frente a la primera temporada de lluvias, y atendiendo a la información suministrada por el servicio de alertas y pronósticos IDEAM, sobre la creciente subida del caudal por cuentas de las fuertes lluvias que se han presentado; alerta que también fue dada por parte del Comité Municipal de Gestión del Riesgo de Puracé.

“Ante esto, la Oficina de Gestión del Riesgo, dio paso al monitoreo de la sub cuenca del Río Molino, a través de los vigías del Río Cauca”, como lo dio a conocer Germán Puyo, miembro del equipo de manejo de desastres, quien manifestó que, para hacer el reconocimiento en la parte alta de la cuenca del río, fue necesario hacerlo por medio de sobrevuelos con dron, inspeccionando la integridad del cauce, y descartando represamiento o empalizadas del mismo.

Finalmente, la Oficina Asesora de Gestión del Riesgo, invita a la comunidad a seguir atentos a las orientaciones que se impartan a la comunidad. También se informa que continuarán los monitoreos de manera articulada con la Oficina de Gestión del Riesgo del Departamento, el IDEAM y el Concejo Municipal de Gestión del Riego del Municipio de Puracé.

REDES OFICIALES
Alcaldía de Popayán

 www.popayan.gov.co

 @AlcaldíaPopayán

 Alcaldía de Popayán

 @alcaldiapopayan

 Alcaldía de Popayán